
 

 

平成２５年度 第８回応用セラミックス研究所教授会議事要録 

 

日  時  平成２５年１２月１８日(水) 午前１０時００分～午前１０時４５分 

場  所  大学会館 集会室１ 

出 席 者  伊藤所長，笠井，細野，原，真島，佐々木，東，川路，坂田，河野，若井， 

谷山，笹川，松下，篠原，山田，赤津，阿藤，須崎，林(克)の各教員 

定足数の確認   現在員２３名，公務欠席３名，定足基礎数２０名，定足数１４名，出席者２０名で成立 

            

配布資料 

 ○平成25年度第7回応用セラミックス研究所教授会議事要録(案) 

 １．部局間協定について 

 ２．学術講演講師について 

 ３．平成25年度第8回応用セラミックス研究所企画運営委員会議事要録（案） 

４．平成25年度第9回応セラ研安全衛生委員会・第9回応セラ研ブロック安全衛生委員会議事要録（案） 

５．第96回応用セラミックス研究所共同利用・研究支援室会議議事要録（案） 

 

席上配付資料 

 １．平成26年度客員研究部門（国内）教授候補者履歴・業績一覧 

 ２～４．平成26年度客員研究部門（外国人）教授又は准教授候補者履歴・業績一覧 

 

議事要録の確認 

平成25年度第7回応用セラミックス研究所教授会議事要録（案）を承認した。 

 

議  事 

○審議事項 

 ◇議題１・２の客員研究部門等の教員選考について 

   伊藤所長から，客員研究部門等の教員選考にあたっては，学内規則により，選考委員会から報告を受け

た教授会は「原則として投票」によりその可否を決定することとなっているが，応セラ研の慣例により，

本会議の審議・承認をもって可否を議決することとしたい旨説明があり，了承を得た。 

  

１．平成26年度客員研究部門（国内）教授候補者の選考について 

   伊藤所長から，席上配付資料１に基づき，平成26年度客員研究部門（国内）教授候補者１名について説 

明の後，受入教員から補足説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２．平成26年度客員研究部門（外国人）教授または准教授候補者の選考について 

   伊藤所長から，席上配付資料２～４に基づき，平成26年度客員研究部門（外国人）教授２名，准教授１ 

名について説明の後，それぞれ受入教員から補足説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

３．部局間協定について 

   伊藤所長から，資料１に基づき，サン・マルコス国立大学（ペルー）との部局間協定について説明の後， 

  担当教員の真島教授から，協定締結に至る経緯及び，これまでの交流状況等の説明があり，審議の結果， 

これを承認した。 

 

○報告事項 

 １．学術講演講師について 

   伊藤所長から，資料２に基づき，学術講演講師１名について説明･報告があった。 



 

 

 ○諸会議報告 

  伊藤所長から，諸会議報告については，所内のホームページに掲載しており，事前に確認していると思う 
ので，質問があればこの場で受ける旨の発言があり，以下について報告があった。 

       

 １．教育研究評議会（12/5） 

   １）東京工業大学附置研究所における客員研究部門又は客員教員に準ずる学外研究機関との準客員方式

に基づく研究の実施に関する規則第２条に基づく承認申請について 

   ２）東工大の教育改革について 

   ３）｢国立大学改革プラン｣について 

   ４）平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

 

 ２．部局長等会議（12/5） 

   １）全学教授会について 

     ・今年度から，定年退職・教員懇談会に名称変更。 

   ２）平成２５年度会計検査院実地検査に係る受検概要及び講評概要について 

   ３）２０１３年度冬季の電力需給対策について 

   ４）全学一斉清掃について 

      

３．５部局長懇談会（12/6） 

   １）夏休み中の停電の日程を変更することについて 

     ・８月中旬の最も暑い時期の停電で動物実験に支障をきたすことを回避するための措置として，日

程を３月の第２，３週を候補とすることとしたが，３月実施への移行は再来年のため，来年度は 

      平成２６年８月と平成２７年３月の２回実施される旨説明があった。 

 

４．５研究所長懇談会（12/5） 

  ※特に報告事項なし。 

 

 ５．企画運営委員会（12/4） 

   伊藤所長から，資料３に基づき，説明報告があった。 

   １）平成26年度客員研究部門（外国人）教授候補者の選考について 

     ・候補者 1名について，年齢が７０歳以上のため，理事・副学長との協議が必要であり，検討中で

ある旨説明があった。 

    

６．応用セラミックス研究所安全衛生委員会・応用セラミックス研究所ブロック安全衛生委員会（12/11） 

伊藤所長から，資料４に基づき，以下の事項について説明報告があった。 

１）ＰＣＢ含有機器について 

  ・含有の可能性のあるものについては平成 27年度までに処理をする必要がある。 

２）迷惑電話対処法について 

  ・大学の施設運営部の HPに記載があるので確認願いたい。 

３）研究室閉鎖に伴う試薬類等の廃棄にかかる注意点 

４）下水のｐＨ高値について 

５）ヒヤリ・ハット報告について 

６）Ｒ３－Ｄ棟の館内放送について 

７）すずかけ道入口手前の横断について 



 

 

 

７．共同利用・研究支援室会議（12/4） 

  笠井支援室長から，資料５に基づき，次の事項について説明・報告があった。 

   １）平成 26年度共同利用研究募集要項発送について 

   ２）応セラ研ホームページについて 

     ・共同利用研究のＰＲとして，バナーをトップページに追加することとした。 

   ３）Ｒ３棟１階ロビーにインフォメーションディスプレイを設置することについて 

     ・各部門において，ナレーション付きコンテンツの作成依頼があった。 

   ４）平成 26年度非常勤研究員の募集について 

   ５）平成 25年度予算執行について 

     ・現在の執行率の説明があり，予算の早期執行について依頼があった。 

   ６）共通機器担当者会議について 

   ７）４セラ研合同講演会について 

   ８）若手（助教）の発表会について 

   ９）研究所のロゴマークについて 

 

     

 

 

                                         以 上 


